

Mitgliederversammlung des MGV

Liederkranz Ochsenburg

am 23.01.1999 im Sängerheim

Begrüßungschor: Zogen einst fünf weiße Schwäne

Der erste Vorstand eröffnete die Versammlung und begrüßte die 33 anwesenden Mitglieder.

Totenehrung: Ehemaliger aktiver Sänger Hermann Schüle und Vereinsdiener Sven Wezstein.

Bericht des 1. Vorstandes: Zuvor bedankte sich Erhard Rainer bei allen Sängern und ehrenamtlichen Helfern für das entgegengebrachte Vertrauen und die erbrachten Leistungen. Zum Chor selber erläuterte er, daß trotz Schwankungen der Singstundenbesuche die Männer, wenn's drum gehe, zur Stange hielten. Er appellierte weiter an die Sänger, daß sie Neuem gegenüber weiterhin aufgeschlossen sein sollten. Ein kleiner Wehmutstropfen war dem 1. Vorstand, daß sich im abgelaufenen Jahr keine neuen Sänger in die Chorgemeinschaft integrieren ließen. Um dem entgegenzuwirken, sollte man mit geeigneten Methoden Sängerwerbung betreiben. Er gab weiter bekannt, daß der Liederkranz als Repräsentant des Zabergäu-Sängerbundes im Projekt „Patenschaft“ mitwirkt, das bedeutet, daß der Liederkranz das eigene Gau in einem anderen Gau vorstellt. „Alles in allem ist der Männergesangverein ein intakter Verein“, so das Fazit des 1. Vorstands.

Die Dirigentin: Fr. Viertel stellte in ihrem Bericht fest, daß sich im letzten halben Jahr einen „Ruck“ im Chor getan hat. So werde bspw. das Einsingen beinahe von allen als außerordentlich wichtig und richtig empfunden. Der Chor solle sich nicht auf dem Erreichten ausruhen, sondern dieses Niveau zumindest halten oder besser noch steigern, so die Argumentation der Dirigentin. Auch sieht sie als Chance, neue Sänger zu werben, das „Chörle“. Wird doch hier moderne, teils auch fremdsprachige Literatur einstudiert. Zum Schluß bedankte sich Fr. Viertel bei allen Sängern für das ihr entgegengebrachte Vertrauen und die konstruktive Mitarbeit in den Chorproben. „Ich bin gerne hier in Ochsenburg“ lautete der Schlußsatz der Dirigentin.

Bericht des Schriftführers:

Bericht des Kassier: Rainer Keller lieferte einen detaillierten und gut dokumentierten Kassenbericht den Zuhörern ab.

Kassenprüfer: Heinz Aldinger und Siegfried Heidinger bestätigten eine einwandfrei geführte Kasse.

Entlastungen: Diese wurden vom 1. Vorstand des TSV's, Siegfried Krause durchgeführt. Er lobte die Arbeit des gesamten Vereins. Alle Funktionäre wurden einstimmig entlastet.

Wahlen: Wurden auch von Siegfried Krause vollzogen. Für weitere zwei Jahre wurden der 1. Vorstand Erhard Rainer und der 2. Vorstand Roland Metzger in ihren Ämtern bestätigt. Kassier Rainer Keller und Schriftführer Markus Keller wurden für ein weiteres Jahr gewählt. Dieter Bauer und Heinz Keller als Aktivenvertreter und Erwin Faber als Vertreter der fördernden Mitglieder wurden ebenfalls für weitere zwei Jahre gewählt. Auch für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt wurden die Kassenprüfer Heinz Aldinger und Siegfried Heidinger.

Ehrungen: Es fanden keine Ehrungen statt..

Römer gefüllt: **1mal gefehlt:** Paul Bauer, Ernst Berkau, Siegfried Schüle, Dieter Bauer
nicht gefehlt: Siegfried Heidinger, Werner Heidinger, Frank Schopp

Verschiedenes: Es werde ein Ausflug sowie eine Wanderung durchgeführt, so Rainer. Das Klavier werde in diesem Jahr neu restauriert. Verantwortlicher Verein für das Jubiläumskonzert des Zabergäu-Sängerbundes in Zaberfeld, das dieses Jahr stattfindet, ist der Liederkranz. Die Frühlingsfeier des MGV findet am 20. März in der Ochsenburger Turnhalle statt.

Um 21.10 Uhr bedankte sich Vorstand Erhard Rainer für die rege Teilnahme der anwesenden Mitglieder und beendete somit den offiziellen Teil der Veranstaltung.

Essen: Schnitzel mit Brot (Schickner)

Bewirtung und Küche: Thomas Römer und Günter Schüle

Schlußchor: Freude am Leben, Glocken der Heimat

25.02.99 60. Geburtstag Ewald Schüle

Unser aktiver Sänger des 1. Basses feierte an diesem Donnerstag seinen 60. Geburtstag in der Ochsenburger TSV- Halle. Die Sänger trafen sich um 19.00 Uhr, um dann gemeinsam in die Halle zu gehen, da wir auf 19.30 Uhr erwartet wurden. Zusammen mit seiner Familie, seinen Verwandten und Freunden erlebten wir einen schönen Abend mit einem abwechslungsreichen Programm.

Lieder:

- Minnesänger
- Beati Mortui
- Good Night Ladies
- Im Weinparadies
- Rosengarten
- Heimat mein Rebenland
- Württemberger Wein
- Zabergäulied

20.03.99 Frühlingsfeier in der Turnhalle

Mit dem Liederkranz Ochsenburg, „Sing mit“, einem jungen gemischten Chor, Theatergruppe und Solist, mit diesem abwechslungsreichen Programm hieß der MGV Liederkranz Ochsenburg am Samstag, den 20. März um 20.00 Uhr, das Publikum willkommen.

Nach der Begrüßungsansprache durch Vorstand Erhard Rainer eröffnete der MGV das Programm mit der Kantate „Das Jahr“ des Komponisten Peter Alexander Döser. Hier erkannte man wohltuend, daß sich die Arbeit der Dirigentin zunehmend auszahlt, ist es doch für einen Männerchor möglich, dynamische Vorgaben des Komponisten wie forte und piano zu unterscheiden und umzusetzen. Am Klavier einfühlsam begleitet wurde der Chor von Claudia Schumm. Nun hatte der Gastchor „Sing mit“ aus Mühlbach, unter der Leitung von Herbert Kiefer, seinen Auftritt. Sie brachten mit „Waldhorn“, „Blinzle, blinzle kleiner Stern“ und dem „Ave Maria der Berge“ drei Volkswei-